

BERA

La biblioteca municipal se reabre hoy al público tras 10 meses de obras

Se han modificado las instalaciones y cuenta con 11.000 documentos

ALICIA DEL CASTILLO/BERA. DV.

El consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Navarra, Juan Ramón Corpas, la alcaldesa de Bera, Helena Santesteban, y el concejal de Cultura, Jon Abril, presidían ayer el acto de inauguración de las nuevas instalaciones de la biblioteca pública de la localidad, que se reabre al público con nuevas instalaciones.

Han sido 10 meses de obras en las que se ha llevado a cabo la colocación de un nuevo suelo, el cambio del mobiliario, el expurgo y actualización de los fondos y la informatización de su catálogo, lo que se traduce en una mejora sustancial de los servicios de lectura y préstamo de esta biblioteca municipal.

El Ayuntamiento ha costeado las obras y el Departamento de Cultura y Turismo ha contribuido a la financiación y cesión de mobiliario, ha prestado apoyo técnico para la mejora de las instalaciones, así como en la catalogación e informatización de sus fondos.

La biblioteca de Bera forma parte del Catálogo Colectivo de Bibliotecas Públicas de Navarra, al que puede accederse a través de Internet en www.navarra.es.

Cambios

Como indicaba Jon Abril, «el cambio es sustantivo, no sólo a nivel visual. Va a ser mucho más cómoda con 40 puestos de lectura para adultos, 8 puestos de lectura infantiles, 2 puestos de acceso a internet (que está previsto que lleguen a ser 5) y un fondo bibliotecario nutrido con 11.320 documentos para consulta».

Abril señalaba que hay 1.500 usuarios, pero son más de 11.000 los vecinos que pasan al año por ella.

El Ayuntamiento denunciaba hace unos meses que el Gobierno de Navarra no había cumplido el convenio al que se había llegado. El mobiliario que hacían llegar no era suficiente y los libros se apilaban en el suelo. Afortunadamente en este periodo de tiempo este tema se ha solucionado.

En su intervención, el consejero manifestaba que «Navarra es de las pocas comunidades autónomas, en la que las bibliotecas públicas son responsabilidad compartida por el Gobierno Autonómico y Municipal, ya que en el resto de España, la gestión y financiación de las bibliotecas públicas recae única y exclusivamente en los ayuntamientos». En la inauguración, las profesoras de teatro en Bera dentro de Antzerkia eta eskola, María Agirre y Estitxu Mentaberri, realizaban una lectura dramatizada.

Contaban retazos de la historia y en su relato, realizado en euskara y castellano, se preguntaban por las personas que acompañaban a los que sí pasaron a la historia.

Durante la presentación salieron del punto de lectura y recorrieron parte de la biblioteca hasta terminar muy cerca de las autoridades declamando «cuántas historias, cuantas preguntas». Quizá algunas respuestas estén en las historias de otros libros por escribir.

Horario al público

La biblioteca se abre al público hoy. Permanecerá abierta de 8.30 a 14.30 horas. A partir del 19 de septiembre volverá a abrirse en el horario habitual, de 15.00 a 21.00 horas.